

Ketua DPD PKS Barru Apresiasi AZA Atas Pengembalian Formulir Bacabup Number One

Rudy kahar - BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM

May 13, 2024 - 20:36



BARRU-Muh Arizaldi Aras,SH Bakal calon bupati Barru merupakan bacabup yang pertama mengembalikan formulir penjangkangan bakal calon Bupati Barru di Partai Keadilan Sejahtera.

Arizaldi bersama tim relawan AZA (Arizaldi Aras) menyerahkan langsung formulir pendaftaran bacabup di sekretariat DPD PKS Barru di Jl AP Pettarani, Kelurahan Coppo, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Sulsel, Senin (13/5/2024).

Arizaldi sendiri adalah putra dari politikus senior di Partai Persatuan Pembangunan (PPP) yang saat ini di Komisi V DPR RI yaitu H Muh Aras.

Kedatangan Rizaldi di sekretariat PKS diterima langsung oleh Ketua DPD PKS Barru, Nur Hasbiah Main.

"Kami di PKS sangat mengapresiasi proses pendaftaran dari bacabup Arizaldy yang hadir langsung sebagai pendaftar paling pertama di PKS," ujar Hasbiah Main

"Arizaldy ini bacabup yang patut dihargai, karena ia datang langsung dan tidak diwakili mulai pengambilan formulirnya hingga mengembalikan formulir," Ungkapnya

Ketua DPD PKS Barru juga mwnyebut "setelah selesai dalam proses penerimaan formulir penjangiran bakal calon bupati ini, maka langkah selanjutnya yaitu meyerahkan dan mempresentasikan para bakal calon Bupati di Pengurus DPW PKS tingkat provinsi sulsel".

"Dan tahapan selanjutnya akan berproses di DPW PKS Sulsel," jelasnya.

Sementara Muh Arizaldi Aras mengatakan pengembalian formulir ini merupakan salah satu bukti keseriusan atau kesungguhan kami untuk Barru yang lebih baik kedepan.

"Kami bergerak cepat mendaftar di PKS karena PKS sangat intens menjalin komunikasi dengan kami," ujarinya.

"Sehingga bentuk silaturahmi dan penghargaan itu harus direspon dengan cepat pula," jelas Arizaldi.

Pasca pengembalian formulir pendaftaran di DPD PKS Barru, Bacabup Arizaldi mengajak awak media santap Siang bersama tim relawan AZA.

Di waktu sela santap siang, koordinator tim relawan AZA Awaludin, sedikit mengungkap bahwa soal kesiapan kami maju bertarung pada pilkada serentak 27 November 2024, tentunya kami bersama tim telah mempersiapkan diri dalam tiap proses tahapan " Ringkasnya.